



来週から今年度1回目の家庭学習チェック週間です。

第1回家庭学習チェック週間 5月15日(月)～5月19日(金)

今年度も平田野中学校の定期テストに合わせ、1学期に2回、2,3学期に1回家庭学習チェックを行う予定です。また2学期、3学期の学期初めに生活習慣リズムを戻す目的でも、家庭学習チェックを行う予定です。昨年度の結果から、その期間だけのお子さんもいるかもしれませんが、学習時間とゲーム・スマホなどのスクリーンタイムに意識をして生活していただいている家庭が少しずつ増え、読書時間や家族で過ごす時間が増えたという保護者からのご意見もたくさんいただきました。

今回も「学習時間」「スマホ・ゲーム・動画の時間」のめあてを家庭で話し合っ確認し、点検していただきますようよろしくお願いいたします。

家庭学習(宿題)はえんぴつを削ってゴール

朝1限目に教室を回り、子どもたちの学習の様子を参観していると、朝の1限目からえんぴつが使えない状態(削っていない)のお子さんを見かけます。かの有名な野球選手イチローさんが子どもたちから「野球をうまくするにはどんなことをしたらいいですか」と質問されたとき、「道具を大切にしましょう。道具を大切にしない人はうまくなれません。」と答えられたそうです。イチローさんは子どものころから、寝る前にグローブをきれいに磨き枕元に置いたとか。学力アップを目指すみなさんの道具は

「えんぴつ・消しゴム・下敷き・定規などなど」

おうちでの勉強が終わったら、最後にえんぴつを削り、ふで箱の中にえんぴつ(4～5本)赤えんぴつ青えんぴつ、

消しゴム、名前ペン、定規がきちんとそろっているか

確認してランドセルにしまいましょう。



遠足に行ってきました

あめ えんき えんそく
雨で延期となった遠足でしたが、 がつ か こうてん めぐ えんそく じっし
5月2日(火)好天に恵まれ遠足を実施することができました。
ねんせい ふかたにこうえん ねんせい せいしやうねん もり ていがくねん すこ なが みち
1, 3, 5 年生は深谷公園へ、2, 4, 6 年生は青少年の森へ低学年には少し長い道のりでしたが、5
ねんせい いっしょ ある ぶ じこうえん どうちやく
, 6 年生が一緒に歩いてくれて無事公園へ到着しました。

ふかたにこうえん 深谷公園

がっこう こうしょうがっこう りよう べんとう ひろびろ しぼふ うえ
学校は国府小学校だけの利用で、お弁当も広々とした芝生の上で
ゆっくりといただくことができました。

ゆうぐ つか ほうだい あそ
たくさんの遊具が使いたい放題たっぷり遊ぶことができました。



せいしやうねん もり 青少年の森

まち ま なか こうえん
町の真ん中にある公園だけあって、市内5校の学校が来ていました。
たくさんのがっこう あつ ゆうぐ だけ でなく、「おにごっこ」や、
「だるまさんがころんだ」などいろいろなあそび たの びで楽しんでいました。



おいしいお弁当 2 回も
ありがとうございました。